

sied le mieux à chacun. La bonne ménagère possède un endroit particulier, un coin dissimulé où elle peut serrer certaines choses, certains objets, jusqu'au moment où elle verra jour de les utiliser pour, ensuite, les remettre à leur place.

C'est en faisant œuvre de tous ces moyens— et de combien d'autres encore!—qu'une femme de tête arrive à épargner du temps et du travail; à utiliser toutes choses pour que rien ne se perde; à tout faire en se basant sur certaines lois définies; à avoir de l'ordre, du système et des principes, au lieu d'agir à l'aventure ou à l'aveuglette. Etre une bonne ménagère, c'est donc agir partout et toujours avec prévoyance et suivant un plan préalablement tracé. C'est savoir réduire à néant les futilités qui nous peuvent assaillir. C'est encore pouvoir circonscire ses heures de travail à des limites raisonnables, ou avoir la notion qu'un repos est nécessaire quand on se livre à un labeur assidu. Etre une bonne ménagère, c'est agir avec diligence et ponctualité; c'est être au courant des moyens rapides et faciles; c'est savoir se servir des appareils les mieux perfectionnés, afin d'épargner son temps et ses forces. C'est faire en sorte que tout soit à l'avenant. C'est comprendre que l'on puisse travailler avec d'autres tout en se laissant